

Zürich, im Oktober 2017

Kai Lüthy

1. September 1984 – 1. Oktober 2017

ist an einem Sonntagabend friedlich eingeschlafen.

Kai war seit seinem 4. Lebensmonat schwerstbehindert und hat seine Eltern früh verloren.

Mit seinem fröhlichen Lachen hat er die Menschen die ihm nahestanden oder ihn betreut haben berührt. Alle haben ihn gern gehabt. Wir haben ihn im Familienkreis auf seinem letzten Weg begleitet.

Wir sind sehr traurig und vermissen ihn. Nun hat er, nach all den Operationen und Schmerzen seine Ruhe und seinen Frieden gefunden.

Kai wir behalten dich lieb.

*Deine Grosseltern
und alle Angehörigen*

Traueradresse: R. und J. Lüthy, Zweiackerstrasse 28, 8053 Zürich